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El director de ETEA y rec-
tor de la Universidad Loyo-
la Andalucía, Gabriel
Pérez Alcalá, aseguró ayer
que el mejor centro de
congresos para Córdoba
será “el que nos podamos
permitir” y explicó que
“pediría que los políticos
fueran muy pragmáticos e
hicieran un buen estudio
de la utilidad y el rendi-
miento que va a tener”. En
este sentido, destacó que
“no he visto todavía una
presentación de cuántos
congresos va a atraer uno
y cuántos va atraer el otro,
y en cuánto tiempo lo va-
mos a rentabilizar”, e in-
sistió en que “deberíamos
tener un criterio de renta-
bilidad de las infraestruc-
turas públicas”, por lo que
aclaró que “lo que no nos
podemos permitir es un
palacio de congresos en
Miraflores de X millones
de euros que ahora mis-
mo no tenemos”.H

El decano del Colegio de
Economistas, José María
Casado Raigón, afirmó
ayer en referencia al futu-
ro centro de congresos
que la pregunta sobre su
idoneidad no se puede li-
mitar a la localización, si-
no que “habría que hacer
un estudio de los costes de
oportunidad y sobre todo
de la viabilidad del proyec-
to. Cómo redundaría en la
economía cordobesa y en
la necesidad de integrar-
la”. En este sentido, a jui-
cio de Casado Raigón “lo
importante es que sean
obras út i le s , v iab les
económicamente y bien
definidas”, pero en esta in-
fraestructura en concreto
“la primera pregunta que
me haría sería ¿alguien se
ha explicado ya cuál es el
destino y en su caso la via-
bilidad del proyecto? Yo
no lo sé, porque llevo
oyendo hablar de esto tan-
to tiempo que no lo sé”.H

El director del Instituto de
Estudios Sociales Avanza-
dos del CSIC, Eduardo Mo-
yano, señaló ayer en refe-
rencia al futuro centro de
congresos de Córdoba que
la comparación entre las
iniciativas diseñadas para
Miraflores y para el Par-
que Joyero “no tiene co-
lor”, porque a su juicio “el
proyecto de Miraflores es
mejor que cualquier otro.
Está integrado en un pro-
yecto de ciudad para desa-
rrollar el entorno del río y
está además conectado di-
rectamente con el casco
histórico”. De este modo,
Eduardo Moyano precisó
que en su opinión “cual-
quier otro proyecto, como
el del Parque Joyero, sería
una mala solución” y por
esto “deberíamos hacer
un esfuerzo entre todas
las instituciones para sal-
ver el proyecto de Miraflo-
res. La ciudad se lo mere-
ce”, afirmó.H

El empresario, escritor y
ex ministro de Trabajo
Manuel Pimentel aseguró
ayer en referencia al deba-
te sobre el futuro centro
de congresos y su ubica-
ción que “el sitio privile-
giado sería conseguir am-
pliar el actual, porque es
un espacio único en el
mundo”. Así, explicó que
Andalucía acoge solo uno,
dos o tres congresos de
mil personas al año y para
ellos ya existen las instala-
ciones de Sevilla y Málaga
(los dos localizados a las
afueras) y Granada (insta-
lado en el centro), por lo
que Córdoba tendría que
competir con esas tres ciu-
dades para aspirar a algu-
no de ellos. Por esto des-
tacó que “tenemos que ser
realistas”, ya que “apenas
hay” congresos que supe-
ren la capacidad que ten-
dría el centro cordobés ac-
tual una vez que se hubie-
se ampliado.H

El presidente de la Cáma-
ra de Comercio, Ignacio
Fernández de Mesa, ex-
plicó ayer que el mejor
proyecto de centro de con-
gresos será “el que sea
económicamente razona-
ble y cumpla las necesida-
des de Córdoba”. De este
modo, manifestó que el
actual Centro de Congre-
sos “una vez que se haya
acondicionado, se aumen-
te su capacidad y se le dé
categoría e importancia
para lo que se va a cele-
brar allí” podría respon-
der a “la realidad congre-
sual de Córdoba”. El presi-
dente de la Cámara ha ins-
tado a actuar teniendo en
cuenta las posibilidades
económicas, la eficacia y
la rapidez, y por esto ha
añadido que “cuando
cambiase la situación
económica y se comproba-
se que hay que hacer algo
con una inversión supe-
rior, se haría”.H

El vicepresidente de Res-
taurantes de Hostecor, Al-
berto Rosales, afirmaba
ayer que la prioridad para
Córdoba es tener un cen-
tro de congresos, con inde-
pendencia de donde se en-
cuentre ubicado. Así, seña-
laba en referencia a los
proyectos de Miraflores y
el Parque Joyero que “uno
de los dos sería bueno, el
que se pudiera realizar y
el que antes estuviera”, ya
que aunque a su juicio
“sería mejor el de Miraflo-
res”, tampoco habría que
descartar el otro. Así,
apuntaba que “tenemos
que ser realistas y las insti-
tuciones nos tienen que
poner proyectos realiza-
bles, no venirnos con cas-
tillos de humo”, y tam-
bién añadía en referencia
al centro de congresos ac-
tual que “no sé si se va a
poder ampliar o no, por-
que somos Patrimonio de
la Humanidad”.H
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